
MUNICÍPIO DE CAMPO BOM
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA Nº 02/22

No dia 22 de fevereiro de 2022, às 18h30min, reuniram-se no formato online os
conselheiros e convidados, conforme lista de presença anexa, para plenária ordinária do
Conselho Municipal de Saúde, com a seguinte pauta prévia: 1) Leitura da ata; 2) Situação
do atendimento nas Unidades de Saúde, Pronto Atendimento e Hospital; 3) Prestação de
contas da SMS referente a 2021; 4) Situação da vacinação COVID no município; 5)
Projeto SB Brasil; 6) Assuntos gerais. 1) Conselheira Fernanda inicia a reunião fazendo a
leitura da ata anterior, sendo a mesma aprovada sem alterações. 2) Coordenadora da
Atenção Básica, Ana Clarissa, relata que tiveram 02 meses bem atípicos atendendo
também sintomas respiratórios, juntamente com o aumento no afastamento dos
profissionais e que mesmo assim a agenda de atendimentos foi mantida. O mesmo
ocorreu com o Pronto Atendimento. O Coordenador Mário Furtado relata que tiveram
períodos de 10 horas de espera para atendimentos com totais acima de 380 pacientes
diários; hoje os números já voltaram à margem dos 180 atendimentos diários. No Hospital
Lauro Reus o quadro não foi diferente. Conforme a Conselheira Elisa registra também, a
burocracia faz aumentar o tempo de espera. Atualmente já temos redução no número de
positivados e de profissionais afastados. Conselheiro Sandro questiona se a redução no
horário de atendimento do Pronto Atendimento influenciou na sua sobrecarga e do
hospital e se sim se haverá alteração neste horário. Convidados reiteram que a alteração
foi feita com base na baixa quantidade de atendimentos noturnos. Conselheiro Everaldo
sugere melhor seleção nos casos a ficarem na sala de espera do hospital e pede que
atribuições sejam executadas pelos profissionais correspondentes nas unidades. 3)
Conselheira Luana realiza a apresentação da Prestação de Contas do quadrimestre e do
ano de 2021 (3º RDQA/2021 e RAG 2021) e este é aprovado pelo plenário, com base no
parecer favorável da Comissão de Orçamentos e Finanças. 4) Conselheiro Gabriel
repassa os dados encaminhados pela vigilância epidemiológica, os quais serão anexados
a ata. Conselheiro Sandro pede encaminhamento de questão para o setor de vigilância,
sobre possíveis atritos entre pais de crianças vacinadas e não vacinadas no ambiente
escolar. 5) Conselheira Roberta informa sobre a participação do município na Pesquisa
Nacional de Saúde Bucal que é realizada a cada 10 anos. Com previsão de início a partir
do mês de abril, a equipe local contará com apoio da UFRGS para capacitação da equipe
já selecionada para entrevistar 50 mil habitantes. 6) Assuntos Gerais: Conselheiro
Gabriel informa que a Comissão Organizadora da Conferência Municipal de Saúde Mental
sugere ao CMS pela não realização da mesma, considerando o prazo definido pelo
Conselho Estadual de Saúde e a impossibilidade de realização presencial, desde já
sugerindo a realização de dois grandes eventos sobre o tema nos meses de maio e
setembro. O plenário aprova a sugestão da Comissão Organizadora. Convidada
Margarida traz para registro situação ocorrida em 20/01/2022 junto ao Hospital Lauro
Reus, referente a atendimento de gestante. Conselheira Elisa pede que o mesmo seja
relatado via ouvidoria para os responsáveis. Conselheira Fernanda lembra que o SUS
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preconiza 15% de partos via cirúrgica e que em nosso município este valor é de 72%
diante do relatório apresentado. A mesma também questiona quanto a necessidade de
aprovação médica para participação de doulas em procedimentos. Conselheira Elisa diz
que buscará esclarecimentos com responsável médico Dr Thiago para tal justificativa.
Encerra-se a reunião.

GABRIEL SCHNEIDER LOSS
Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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